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EI alcalde informo del acuerdo alcanzado con el Incasol que
permitird que las obras se inicien el dia 10

REPROCHES
CiU Y esc intercambiaron
acusaciones en relacion a

la qestion economicaDesbloqueada la Plaza de
Can Torrents dora Marta Pujol, explico que la

escuela se instalara en los sotanos
de la Biblioteca de La Roca. Que
habian heredado una escuela de

ficitaria y muy abandonada. Des

pues de examinar si continuaba

abierta 0 no, se decidio hacer un

concurso y que un centro se en

cargara de la explotacion de la Es

cuela de Miisica. Que no se per
deria ninguna subvencion de la

Generalitat, pues aunque fuera de

tiempo, los alumnos recibirian la
subvencion de 600 euros. EI re

traso es debido a la herencia reci
bida. Se ha tenido que sanear to

do antes de poder lievar a termino
las peticiones. Teniendo en cuenta

todo esto se desestimo la medon

presentada por el PSC.

La tercera medon estaba rela

cionada con un plan de austeri

dad y rigor economico. La pro

puesta del PSC era un decalogo
que induia las siguientes propues
tas: no incrementar los impuestos
por encirna del IPC; no contratar

mas personal; controlar mejor los

gastos; no perder mas subvencio

nes; no hacer carnbios en los pro

yectos pOI capricho; no perder les

oportunidades d financiarniento
acordadas con la Generalitat;
mantener la actividad inversora;
no recortar el gasto social; priori
zar las inversiones, y generar con

fianza. Miquel Bstape considera

que: "con todas las actuaciones ante

rio res estamos hablando de mas de 4

millones de euros malgastados 0 per
didos. La Roca no se puede permitir
este desbarajuste economico y menos

en la situacion actual de economica".

EI equipo de gobierno considera

que estan llevando a cabo una

politica de austeridad, teniendo

en cuenta como se encontraron

las areas municipales.

Xavier Solanas

CESAR ALCALA.

E
I jueves, 20 de noviembre,
tuvo lugar un pleno ordina
rio. Este no levanto un gran
interes, pues solo asistieron

14 vecinos. EI segundo y ter

cer punto tenian a ver con la

placa de Can Torrents y la placa
de Cal Mogent. Ya informamos

que la placa de Can Torrents lle
vaba meses vallada, pues el Ayun
tamiento de La Roca no la habia
recepcionado. EI equipo de go
bierno, segiin comento el alcalde

Rafael Ros, ha mantenido con

tactos con Incasol para mejorarla
y reparar el material defectuoso.
Al finalliegaron a un acuerdo y se

presentaron las modificaciones

pertinentes. Tambien se desblo

quearon las tres alegaciones pre
sentadas por el grupo municipal
del PSC. El coste definitivo de la
obra ascended a 200.000 euros,

que pagara Incasol, y se iniciara el
10 de diciembre.

Con respecto a la obra el grupo
municipal del PSC pregunto que
se haria con los bancos pues su

coste es de 20.000 euros. EI alcal
de Rafael Ros contesto que, al no

haberse recepcionado la plaza,
tampoco se habia aceptado el mo

biliario. Por 10 tanto, con toda se

guridad se los quedara Incasol y
se pondran unos nuevos. EI pro
blema que existe con estos bancos
es que cuando uno se sienta los

pies no le liegan al suelo. Son, se

gun afirmadon del alcalde Rafael

Ros, utiles, Estos dos puntos se

aprobaron con siete votos a favor

y seis en contra.

Las vallas han formado parte del paisaje de la plaza mas de un ano.

EI quinto y sexto punto eran de
caracter ecoriomico. Se tenian

que pagar unas facturas y la mo

dificadon de un credito. Aqui sal
to la polemica, Tanto CiV como

PSC se intercambiaron acusacio

nes sobre el mal gobierno de am

bos. Unos, CiV, alegando que ha
bfan dejado muy mal las cuentas

municipales y que es falso el su

peravit que dejaron; y los otros,

PSC, que no sabian gestionar las
cuentas del ayuntamiento, que
perdian subvenciones, y que gas
taban sin tener en cuenta la crisis
economica que esta viviendo la
nadon. La sangre no Ilego al rio.

Aunque luego. el PSC, volvio a la

carga.
Antes de iniciarse el pleno el

grupo del PSC pidio poder presen
tar 3 mociones especiales. La pri
mera estaba relacionada con la
construccion del CEIP de La To-

rreta. Segun el PSC que no apare
ciera el nombre de este CEIP en

los presupuestos de la Generalitat

de Catalunya, significaba que no

se construiria. Ya comentarnos la
semana pasada que el CEIP de La
Torreta se llevara a cabo gracias a

una partida de la Generalitat de
187 millones de euros para la
construccion de escuelas. EI PSC

queria que se enviara una resolu
cion a la Generalitat exigiendole
la construccion de dicho centro.

Se pidio afiadir una serie de en

miendas. EI alcalde Rafael Ros le

pidio a Miquel Bstape que como

el conselier de Educacion. Ernest

Maragall, era del mismo partido
que el, le pidiera que acelerara las
obras. EI PSC acepto las enmien

das y la mocion se aprobo por
unanimidad.

La segunda estaba relacionada

con la Escuela de Musica, La regi-

t
Sr. Jaume Pessarrodona

i Carne Conxita Vifials Comas
Ens ha deixat el dia 25 de novembre de 2008

-A.C.S.-
EI Cornite Executiu Local de Converqencia Democratica de

Catalunya es suma al dolor de la familia i els amics. Eis teus

companys de partit sempre et recorda rem.
La familia agreeix les mostres de condol i afecte rebudes

en aquests tristos moments per part de familiars, amics i coneguts.
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